

**HACEN GUERRITA GDF Y LA CNA**

**Falta agua; llueven líos**

**>>> Divergen sobre impacto y responsabilidad del suministro de líquido**

**IVÁN SOSA Y MANUEL DURÁN**

MIENTRAS LA escasez de agua afecta a cientos de miles de capitalinos, las presas del Sistema Cutzamala están llegando a niveles críticos y faltando dos días para un paro técnico que reducirá en un 30 por ciento la disponibilidad del líquido en el Valle de México, funcionarios locales y federales se dedicaron ayer a intercambiar acusaciones.

José Luis Luege, director de la **Comisión Nacional del Agua** consideró que las autoridades capitalinas exageran los efectos del cierre al 100 por ciento del sumi-

nistro del Cutzamala programado para comenzar el primer minuto de mañana y acabar a las 17:00 horas del sábado próximo.

“El lunes, el Jefe de Gobierno Marcelo Ebrard afirmó que habría 400 colonias afectadas por el corte de agua y calificó la situación

como una emergencia además de insistir en la necesidad de hacer obras hidráulicas para fortalecer la capacidad de ese acueducto.

“La autoridad local es la responsable de la eficiencia de la distribución del agua y perdemos mucha más agua que lo que representa esta disminución del Cutzamala”, argumentó Luege.

También acusó a las autoridades locales de politizar el asunto y de no haber firmado los convenios modificatorios del Fideicomiso 1928 —de donde salen los recursos para obras hidráulicas

en el Valle de México.

El Director del Sistema de Aguas de la Ciudad, Ramón Aguirre reviró acusando al funcionario federal de ser él quien politiza un problema real.

**MOROSOS**

Los moros del agua en la Ciudad de México podrán disfrutar tranquilamente de sus vacaciones en los Días Santos sin preocuparse por el corte de suministro.

Y es que los procedimientos para cerrar la llave que el lunes anunció el Director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, se aplazarán hasta el lunes, pues tanto ayer como hoy están marcados como días inhábiles para la administración pública y no se pueden llevar a cabo estos procedimientos.



En Iztapalapa, los vecinos están aprovechando la advertencia del recorte de agua para acopiar líquido en cualquier recipiente.



Continúa en siguiente hoja

## Sin agua desde hace 2 meses

LOS VECINOS de la Colonia Cuchillas Ramos Millán, en Iztacalco, aprovecharon la visita del Jefe de Gobierno para exigirle agua potable a su comunidad.

Luego de que se inauguró un centro de atención a las adicciones, los residentes lograron que Ebrard escuchara sus reclamos.

Enrique Delgado Solís, de 82 años de edad, alcanzó a gritarle al Jefe de Gobierno que

desde hace dos meses no tienen agua.

En respuesta Ebrard comentó que ya había tomado nota y que buscarán resolver el problema.

Los reclamos se dieron antes de que el Mandatario se subiera a su auto y agregó que tienen unas 500 pipas para enfrentar la escasez que se viene por el corte temporal del Sistema Cutzamala.

METRO/STAFF



Las presas del sistema Cutzamala están llegando a niveles críticos, aseguró el director de la Comisión Nacional del agua.

“Vamos a tener una situación muy singular, de emergencia diría yo, de varios días por la interrupción del 100 por ciento al Sistema Cutzamala. Segundo, esto va a afectar del orden de 400 colonias,”.

**MARCELO EBRARD,**  
Jefe de Gobierno del DF

“Sí se van a afectar a 5 millones de personas que dependen del Cutzamala, pero es falso que vaya a ser total, porque el acueducto sólo abastece 20% del agua consumida en nueve delegaciones”.

**JOSÉ LUIS LUEGE,**  
director de la Conagua  
Martes 7 de abril